
PlantaDoce.

Público

El gobierno reparte más de dos millones a las CCAA para la mejora de los sistemas de información del SNS

Los fondos irán destinados a un sistema que recopilará información sobre los pacientes para que los doctores tengan mejor conocimiento sobre su historial y puedan aplicar tratamientos más efectivos.

PlantaDoce
20 dic 2019 - 19:36



A propuesta del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, el Consejo de Ministros ha aprobado este viernes el reparto de más de dos millones euros entre las comunidades autónomas para mejorar los sistemas de información del Sistema Nacional de Salud (SNS).

Con esta aportación el Gobierno quiere facilitar a las autonomías la recopilación de datos sobre los problemas de salud atendidos en Atención Primaria, los ingresos en hospitales o las urgencias, entre otros. Con este sistema buscan que los médicos

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-reparte-mas-de-dos-millones-a-las-ccaa-para-la-mejora-del-os-sistemas-de-informacion-del-sns>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

tengan mejor información sobre el historial del paciente para poder tomar decisiones más acertadas en su tratamiento.

Los fondos se usarán para desarrollar la base de datos clínicos de Atención Primaria del SNS. De momento, este sistema tiene información de los registros clínicos de cinco millones de personas, pero el Gobierno quiere que llegue a muchas más.

De los más de dos millones de euros, 254.988 euros irán a Andalucía, 92.745 euros a Aragón, 86.463 euros a Asturias, 88.323 euros a Baleares, 111.087 euros a Canarias, 76.031 euros a Cantabria, 118.376 euros a Castilla y León, 109.328 euros a Castilla La Mancha, 236.082 euros a Cataluña, 176.098 euros a la Comunidad Valenciana, 87.495 euros a Extremadura, 124.858 euros a Galicia, 212.021 euros a Madrid, 96.451 euros a Murcia, 96.953 euros a La Rioja, 33.307 euros a Ceuta y 33.334 euros a Melilla.